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Te lo contamos fácil

El pasaporte covid es un 
documento que dice si una 
persona está ya vacunada del 
coronavirus o si ha pasado la 
enfermedad. 
 
En algunos países europeos, como 
Francia, el pasaporte covid se pide 
a la gente para entrar a los bares, 
restaurantes o discotecas. 
 
En España, este verano se empezó 
a usar el pasaporte covid para 
entrar a algunos bares y 
restaurantes en Galicia, pero en el 
resto de España casi no se usa. 
 
En Aragón, el pasaporte covid solo 
se pide en bodas y otras 
celebraciones en las que hay 
muchas personas invitadas. 
 
Ahora, Aragón también quiere 
utilizar el pasaporte covid para 
poder entrar en las discotecas y en 
los bares que abren hasta tarde por 
la noche. 
 
El Gobierno de Aragón ha pedido 
permiso a los jueces para poder 
pedir el pasaporte covid en las 
discotecas y bares. 
 
Los jueces dirán si dan permiso o 
no esta semana, después de 

Aragón quiere implantar el 
pasaporte covid en discotecas

Jaime Galindo

Ocio nocturno. Unos jóvenes toman algo sentados en el bar Gabana de Zaragoza a finales de junio.

terminar las fiestas del Pilar de 
Zaragoza. 
 
Si se empieza a usar el pasaporte 
covid, las discotecas que tienen 
permiso para abrir hasta las 6 de la 
mañana, podrán cerrar a esa hora.  
 
Hasta ahora, estas discotecas 
tenían que cerrar a las 4 de la 
mañana, como el resto de 
discotecas y bares. 

Además, las personas que  
entren en las discotecas y bares 
con el pasaporte covid,  
podrán bailar y tomar bebidas 
en la barra.  
 
Ahora, sin el pasaporte covid, esto 
no se puede hacer. 
 
Para poder bailar en las discotecas, 
una persona tendrá que demostrar 
una de estas cosas: 

- Tiene puestas las dos dosis  
de la vacuna del coronavirus.  
 
Además, la última dosis se la  
puso hace 14 días o más. 
 
 Ha tenido el coronavirus y ya se 
ha recuperado de la enfermedad. 
 
 Se ha hecho una prueba para 
saber si tiene coronavirus y el 
resultado ha sido negativo. 

Esta semana Zaragoza ha 
celebrado las fiestas del Pilar. 
El año pasado, las fiestas no se 
celebraron  por el coronavirus. 
 
Este año, la situación del 
coronavirus es mejor y por eso se 
han podido hacer algunos actos. 
 
Los actos más tradicionales de las 
fiestas, como la ofrenda de flores y 
la ofrenda de frutos, sí que se han 
podido hacer este año.  
 
En las dos ofrendas ha participado 
menos gente que otras veces.  
En la ofrenda de flores, la gente 
tenía que reservar plaza para salir, 
pero había pocas plazas. Además, 

Las ofrendas de flores  
y frutos vuelven al Pilar

pusieron unas vallas con telas para 
que la gente no se parara a mirar. 
 
Esto no gustó a la gente y por eso, 
al día siguiente, quitaron las telas 
para la ofrenda de frutos. 
 
La asistencia de público en otros 
actos culturales ha sido desigual: 
mucha gente ha reservado plaza 
para ir a un acto, y luego no ha ido 
a ese acto. 
 
Para algunos espectáculos no 
quedaban entradas, pero luego 
había sillas vacías. Al final, si había 
sillas vacías en algún acto, dejaban 
entrar a la gente, aunque no 
tuvieran entradas.

Ángel de Castro

Sin tela. El público pudo ver la ofrenda de frutos a la Virgen del Pilar.

En Zaragoza se va a hacer una 
gala para conseguir dinero para 
ayudar a la gente de la isla de la 
Palma. 
 
En esta isla hay un volcán en 
erupción que ha dejado a 
mucha gente sin casas y sin 
trabajo. 
 
La gala se hará el 7 de 
noviembre en el Teatro Principal 
de Zaragoza. En la gala 
actuarán artistas como Elem,  
B Vocal, Nacho del Río con 
Beatriz Bernad o el humorista 
Diego Peña.

Gala benéfica 
por La Palma 
en Zaragoza

Esta semana, en Huesca se ha 
derribado una fachada que 
tenía más de 600 años de 
historia.  
 
La fachada estaba en la  
antigua judería de Huesca.  
Una judería es un barrio donde 
viven judíos. 
 
Se cree que la fachada formaba 
parte de una sinagoga, que son 
las iglesias de los judíos. 
 
Dentro del edificio están 
construyendo viviendas y una 
máquina ha derrumbado la 
fachada. Pero esto no estaba 
permitido. El proyecto decía 
que se iba a mantener la 
fachada como estaba antes.

Derriban  
una fachada 
muy antigua

Los presupuestos del Estado 
son las cuentas del país, donde 
el Gobierno dice cuánto dinero 
tiene y en qué se lo va a gastar. 
 
En los presupuestos del Estado 
para 2022, hay una parte de 
dinero destinada a Aragón. 
 
En 2022, Aragón recibirá del 
Estado más dinero del que 
recibió en 2021. En total son 
más de 500 millones de euros. 
Esto es mucho dinero. 
 
La mitad del dinero será para 
transporte. Otra parte 
importante será para proyectos 
relacionados con la energía, 
como la luz.

Aragón recibe 
dinero del 
Estado para 
proyectos


